

India: La misionera Linda Wilson comparte: “Nuestro ministerio en la India continúa experimentando un avivamiento y crecimiento, especialmente entre nuestros jóvenes. Sin embargo, la intervención y la regulación gubernamental también siguen aumentando. Estamos implementando muchos cambios para adaptarnos a esta nueva normativa. Por favor, oren para que sigamos la voluntad de Dios y sigamos compartiendo el Evangelio con todos los que escuchan Su palabra. Por favor, oren por la protección del pueblo de Dios en todo el mundo mientras continuamos con valentía Su obra”.



Tailandia: Los misioneros Mike y Dara Rasavanh testifican, dando toda la gloria a Dios por su protección durante el reciente terremoto de magnitud 7.7 con epicentro en Myanmar, que afectó gravemente la región de Sagaing y afectó significativamente partes de Tailandia. Por la gracia de Dios, se mantuvieron a salvo. Desafortunadamente, en Myanmar, más de 5,000 personas perdieron la vida y más de 7,000 resultaron heridas. Por favor, oren por las víctimas y sus familias. Únanse a nosotros en oración para que se abran puertas y puedan compartir Su amor y soberanía en medio de esta tragedia.

Mike y Dara también se regocijan y agradecen al Señor porque están presenciando un renovado crecimiento en la fe cristiana y creen que un avivamiento está llegando a Tailandia, mediante señales, prodigios y el fiel mover del Espíritu Santo.

Están emocionados de compartir que estarán en Estados Unidos desde junio hasta finales de agosto para la Convención Nacional de Iglesias Biblia Abierta y la boda de su hija. Durante este tiempo, les encantaría tener la oportunidad de visitar algunas iglesias y compartir personalmente los testimonios sobre lo que Dios está haciendo en el Sudeste Asiático. Si le interesa ser anfitrión, contáctenos por correo electrónico para coordinar las fechas disponibles.

Mike y Dara comparten: "Gracias por sus fieles oraciones y apoyo financiero. Su colaboración nos permite continuar la labor que Dios nos ha encomendado en este campo".

Ucrania: Continúen orando por Ucrania y el creciente número de civiles ucranianos en ciudades atacadas por misiles balísticos y drones armados. La Iglesia Biblia Abierta tiene iglesias en varias ciudades donde estos ataques son cotidianos.



Uruguay: La directora nacional, Rev. Eulalia Diaz Celada, informó que el pastor Luis Márquez, pastor de la Iglesia de Biblia Abierta en Constitución, Uruguay, falleció el domingo 6 de abril. Por favor, oren por su familia y la congregación de la Iglesia Biblia Abierta en Constitución.

Trinidad: El hijo de los misioneros Mike y Pam, Jordan Lumbard, ha sido diagnosticado con cáncer en etapa cuatro. Por favor, oren por su sanación y por la fortaleza de toda la familia. Mike y Pam han viajado a Estados Unidos para estar con su familia.

Alabado sea Dios por los misioneros Brent y Sara Kelderman, quienes llegaron sanos y salvos a Trinidad. Son misioneros de tiempo completo y trabajan con Mike y Pam Lumbard. Oremos por Brent y Sara, quienes trabajan solos en Trinidad mientras los Lumbard están en Estados Unidos.

Uganda: El director nacional, John Bosco, alaba a Dios por Su infinita gracia. El 30 de marzo, asistió a un servicio religioso donde se restauró y reabrió la Iglesia de Ongoje, en el distrito de Namayingo, a orillas del lago Victoria, al este de Uganda. Esta iglesia había funcionado durante más de siete años en un lugar donde el propietario actuó indebidamente y obligó a los cristianos a cesar sus operaciones y desalojar el lugar durante al menos seis meses. La mayoría de los miembros de esta iglesia se dispersaron y finalmente comenzaron a construir bajo la sombra de un árbol. Ahora planean comprar un terreno.



¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplificar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.